

Fort de Breendonck et Caserne Dossin (5^E CPC2, 06/02/2020)



Les philosophes en herbe de 5^e se sont rendus le jeudi 06 février 2020 au Fort de Breendonck, ainsi qu'au musée de la Caserne Dossin à Malines.

Accompagnés par des guides qui ont réussi à leur faire comprendre le parcours de déshumanisation infligé par les nazis aux pensionnaires du Fort, nos élèves ont vécu une matinée remplie d'émotion.



Après deux heures dans le Fort, nous avons mis le cap sur Malines pour visiter le musée de la Caserne Dossin. Bâti en face de la véritable caserne, ce musée ambitionne de faire comprendre à ses visiteurs la genèse de la Shoah, depuis l'origine de l'antisémitisme, sa montée dans les années 30, jusqu'à la mise en place de la sinistre « solution finale ». Des liens vers d'autres funestes événements historiques ou d'actualité sont sans cesse établis, ce qui rend la visite de ce musée particulièrement interpellante.

Nous espérons que nos élèves auront profité de cette journée pour avancer dans leur réflexion citoyenne et plus globalement, sur les devoirs et obligations qui nous incombent en tant qu'Humains .

S. Saladé, professeur de Philosophie et Citoyenneté